

Habilitan otro matadero

Detienen a 5 carniceros por obstruir la venta



Un puesto de venta de carne en un centro de abasto.

Página Siete / La Paz

El director departamental de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (FELCC) de La Paz, Gary Omonte, informó que la Policía detuvo a cinco dirigentes de los carniceros por atentar contra la libertad al trabajo.

Los dirigentes son Ramiro Suxo, Sergio Velasco, Ricardo Suxo, Julio Velásquez y Guido Machicado. Fueron detenidos en inmediaciones del populoso mercado Rodríguez, según reportó ANF.

Desde el 8 de junio los internadores de carne iniciaron una serie de protestas en rechazo al pago de impuestos y entrega de factura, exigido por el Servicio de Impuestos Nacionales

Decisión gubernamental

La ministra Nemesia Achacollo declaró que tras el cierre de los mataderos municipales

de El Alto y La Paz se habilitará un tercer centro. "Hemos habilitado el matadero de Ventilla que tiene la capacidad de 150 cabezas de ganado. Se convoca, además, a los hermanos que producen camélidos", declaró.

El gerente de Emapa, Avelino Flores, informó que se garantizará la provisión de 640 piezas de carne para el fin de semana en las ciudades de El Alto y La Paz, y un número similar para el próximo lunes. "Nosotros hemos traído 200 piezas de carne y se terminó por la demanda. Para reforzar esto, porque generalmente no traíamos los fines de semana, vamos a hacer llegar 160 reses que equivalen a 640 piezas de carne, 320 piezas para la mañana y 320 para la tarde. Además, el lunes tendremos, de la misma forma, otras 640 piezas", indicó

La Razon

La Razón / La Paz

En Tarija identifican a 7 grandes intermediarios de carne que deben comenzar a emitir facturas

El gerente regional del Servicio Nacional de Impuestos, Apolinar Choque, informó hoy que se identificaron en Tarija a siete grandes intermediarios de carne de res que deben pasar al Régimen General y empezar a emitir facturas en el marco de las normas vigentes.

"Hemos identificado a unos siete grandes intermediarios de carne que deben pasar al Régimen General y empezar a emitir facturas. Tres de estos intermediarios ya fueron notificados y en el transcurso de los próximos días procederemos a las clausuras, si corresponden", indicó.

Explicó que los siete grandes intermediarios de carne identificados tienen puestos fijos de distribución del producto que traen en camiones desde Santa Cruz.

Choque dijo que se trabaja también para identificar a otros grandes comercializadores que no tienen puestos fijos de venta en la ciudad, porque solo se dedican a traer y entregar la carne a los minoristas.

"Nosotros como institución en el marco del cumplimiento de la ley y las normativas hemos notificado a todos los que son intermediarios de carne, es decir aquellos grandes contribuyentes, que no les corresponde estar en el régimen simplificado", mencionó.

A pesar de las medidas de presión de los grandes comercializadores, los mercados de Tarija se encuentran abastecidos de carne.

La Prensa / La Paz

El precio de la papaliza se dispara

La arroba de papaliza pasó de 40 a 45 bolivianos hasta el jueves, según el informe que registra el Ministerio de Desarrollo Rural, mientras la papa, la cebolla y el tomate mantienen una tendencia alcista en los mercados de La Paz.

La arroba de papa holandesa llegó a superar los 37 bolivianos, mientras el kilo de cebolla se acerca a los dos bolivianos y el tomate está alrededor de los tres bolivianos. Estos precios son para los mayoristas, por lo que en los mercados de La Paz el incremento puede ser mayor.

Emapa evalúa comprar trigo excedente de productores

El gerente de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa), Avelino Flores, dijo que se evalúa comprar el trigo excedente de los productores.

"Nosotros no tenemos problemas de infraestructura y podríamos comprar más trigo siempre y cuando se haga una evaluación y un análisis financiero", afirmó.

El presidente de la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), Reinaldo Días, lamentó el jueves que exista el riesgo de que al menos 180.000 toneladas no puedan comercializarse en el mercado interno debido al ingreso masivo de harina de Argentina.

Pidió a Emapa comprar el excedente de la producción ya que en Santa Cruz, para la campaña invierno 2015, se estimó 360.000 toneladas que representan 30% más al 2014.

Flores indicó que tienen "permanentes" reuniones con los asociados de Anapo y se harán evaluaciones de "campo".